

後期始業式

10月1日(水)に後期始業式がオンライン形式で行われました。

始業式前には表彰式が行われ、アーチェリー部と書道部の生徒が賞状を授与されました。

後期は体育祭、文化祭などの学校行事が控えており、成長できるチャンスがたくさんあります。積極的に挑戦していきましょう！



10月の行事予定

日	曜	行事予定
1	水	後期始業式、④生徒会役員選挙 総合文化祭開会式
2	木	結団式・種目決め、リーダー研修、 リーダー練習(~16日)
3	金	瞑想(古賀邦幸先生)
4	土	
5	日	
6	月	進路希望調査(1,2年朝HR) 体育祭準備④⑤⑥
7	火	
8	水	漢字テスト(5)
9	木	
10	金	SC
11	土	
12	日	
13	月	【スポーツの日】
14	火	
15	水	体育祭総練習
16	木	体育祭会場準備
17	金	第66回若杉体育祭、SC
18	土	(体育祭予備日)
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	④防犯・薬物乱用防止教室
23	木	
24	金	SC(PM)
25	土	
26	日	
27	月	瞑想(山下秀司先生)
28	火	
29	水	④文化フェスタクラス討議
30	木	
31	金	SC 生徒会役員交代式(40分6限後)
11/1	土	第2回県模試(3年) 進研総合学力模試(1・2年)
2	日	第2回県模試(3年)
3	月	【文化の日】
4	火	振休(11月9日分)

*SC:スクールカウンセラー来校

生徒会役員立候補者立会演説会・投票

10月1日(水)、生徒会役員立会演説会並びに投票が、熱中症対策のためオンライン形式で行われました。

1年生7名、2年生9名の計15名の立候補者は、選挙運動として投票日前1週間、登校時間に昇降口で元気よく挨拶してくれました。

立会演説会では、それぞれが厳木高校をより良くするために考えた公約などをしっかりと伝え、全校生徒もそれを受けて真剣に考えて投票をしている様子がみられました。



前期体験学習基礎成果発表会



9月17日(水)に、「1年生体験学習基礎前期成果発表会」が行われました。

『体験学習基礎』の授業では、生徒がAコース(里山再生・保全活動)、Bコース(果樹・野菜栽培実習)、Cコース(介護・福祉実習)に分かれて、地域の方や専門家のサポートを受けながら自然豊かな厳木町の中で多くの貴重な体験をさせていただいています。

発表内容もクイズを出題したり、図や写真をつかっていたりと各グループで工夫がみられ、緊張する中で素晴らしい発表をしてくれました。

後期は新しいコースを体験します。ぜひ、今回のことを活かしてほしいです。

*** 学校医変更のお知らせ ***

10月1日より冬野病院(相知町)冬野誠太先生に学校医を担当していただくことになりました。

新屋敷医院の谷口先生におかれましては、これまで本校の保健指導にご尽力いただきありがとうございます。ありがとうございました。

11月9日(日)授業参観
※詳細は後日連絡します



若杉体育祭 結団式・練習



10月17日(金)に行われる若杉体育祭に向けて、10月2日(木)に結団式が行われました。今年度より「蒼団(そうだん)」と「紅団(こうだん)」と名称を変更し、全校生徒が2つの団に分かれて競います。結団式では各団に分かれて、団長を中心に応援リーダーが決意を熱く語りました。

6日(月)からはリーダーを中心に、体育祭の練習・準備が始まります。学年を超えて協力し、優勝目指して頑張りましょう！

蒼 団



3年1組・2組
2年2組、1年2組・3組

蒼団団長 吉田 翔哉(3-1)

勝ち負けよりも楽しんだもん勝ち！
最高に盛り上がる体育祭にします！



巖木高校マスコット
キャラクター「わかすぎくん」
今年度の体育祭で
大活躍します！

紅 団



3年3組
2年1組・3組、1年1組

紅団団長 坂本 美桜(3-3)

私たちの団は、練習の中で一人一人の意見のすれ違いや不満をぶつけ、時にはケンカをしてしまう事がありました。本番の時も上手くいかない時があるかもしれませんが。その時は『勝敗笑美戦』勝っても負けても笑って終われるような、悔いのない結果にしたいです。

そのために、日々の練習に励み、団結して皆を引っ張っていければと思っています。正直不安なことばかりだけど自分なりに頑張ろうと思います。一緒に楽しく頑張りましょう！😊
できれば優勝したい！

【第66回 若杉体育祭】

大会テーマ 『 勝敗笑美戦(かっぱえびせん) ~ 心をひとつに団の色に染まれ ~ 』

日 時： 10月17日(金) ※雨天順延:10月18日(土)

開会式 9:10 ~ 生徒下校は12:50予定



防災避難訓練



9月24日(水)に原子力屋内退避訓練・防災避難訓練が行われました。まず、原子力屋内退避訓練が行われ、続いて、地震と火災を想定した防災避難訓練が行われました。生徒は校内放送での指示を聞き、素早い行動をとることができていました。

また、唐津市消防本部南部分署の方から講評をいただいた後に、消火器の使用訓練を代表の職員と生徒が行いました。日頃から防災について考える機会になったと思います。

訓練後には教育振興会から備蓄水(非常災害備蓄用)を全校生徒と職員へ配布しました。

